

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## El público vibró con la Música Española en el Festival presentado por la Familia Hatch

El pasado 11 de agosto por la tarde noche, en el domicilio de la Familia Hach, el público, que abarrotaba el patio, vibró con el Concierto de "Música Española" programado por en el Festival ofrecido por la Familia Hatch.

Se inició el mismo, con la obra Symphonie Espagnole. Opus 21, con Alexis Hatch al violín, acompañada del piano, a cargo de Larisa Tedtoeva.

El repertorio contó con obras de Sarasate, como Aires Gitanos. La Vida Breve, de Manuel de Falla, con Heidi Hatch al violín, la Suite española para piano, Córdoba y Sevilla, de Isaac Albéniz, con el jovencísimo Emin Kiourktchian al piano,

Navarra para dos violines de Pablo Sarasate fue interpretado por Heidi y Alexis Hatch y Larisa Tedtoeva.



Concierto de la Familia Hatch en su domicilio

## El Ayuntamiento promociona Infantes como uno de Los Pueblos Más Bonitos de España donde se elabora el Pisto más grande del Mundo

Un año más, el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes ha apostado por la promoción turística con un stand institucional en Mencatur, la Feria de Caza, Turismo Rural, Artesanía y Productos de la Tierra de las Comarcas de Montiel y Sierra de Alcaraz, celebrada en Villanueva de la Fuente el pasado fin de semana.

Los cientos de visitantes que han pasado por el stand de Villanueva de los Infantes han podido recoger material promocional e información cultural y turística sobre los recursos con los que cuenta la ciudad.

El primer edil, Antonio Ruiz Lucas, ha hecho balance destacando que "la participación en ferias de estas características es fundamental para dar a conocer todos los recursos turísticos con los que cuenta Villanueva de los Infantes y ha hecho hincapié en la colaboración entre el Ayuntamiento y otras instituciones como la Diputación de Ciudad Real y la Junta de Comunidades, comprometidas con el turismo y con el desarrollo rural de comarcas como la nuestra".

Por primera vez, se ha podido ver en el stand el distintivo que acredita a Villanueva de los Infantes como uno de los Pueblos más Bonitos de España. "Formar parte de este selecto club es un honor, aunque es también un estímulo para seguir trabajando por el desarrollo de Infantes", ha subrayado Ruiz Lucas, quien asegura que "desde su incorporación a la red ha aumentado el número de visitantes a nivel nacional".

Pero Villanueva de los Infantes no es sólo patrimonio y cultura,

también posee un importante legado gastronómico. Sin ir más lejos, aquí se cocina 'El Pisto más grande del mundo', certificado con el Récord Guinness desde 2016 y que el próximo 3 de septiembre estrenará sartén.



Espacio de Villanueva de los Infantes en Mencatur



# Bar LA PLAZA

## Restaurante

Nueva Dirección: Bar Cuarenta

Teléfonos: 926 360 214

Plaza Mayor, 12

Villanueva de los Infantes

MENÚ DIARIO - TAPAS VARIADAS - GRAN BODEGA - COCINA MANCHEGA - CONFORTABLE TERRAZA